



Desafío electoral 2023

FINANZAS 24
Y NEGOCIOSALFREDO
HUERTA

ahuertach@yahoo.com

Manolo Jiménez Salinas, quien además de contar con seguidores en **Saltillo**, tiene la bendición de estar respaldado del PAN y PRD, además del gobernador **Miguel Riquelme**, quien, dicho sea de paso, ha saltado a titulares con datos positivos, esto luego de dar buenos resultados en materia de seguridad.

De hecho, este es un logro que a finales de marzo fue reconocido por el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, quien colocó a **Coahuila** como uno de los tres estados más seguros del país; pero, no solo eso, **Riquelme** también ha destacado por ser uno de los mejores operadores electorales del país; lo digo porque el PRI, con todo y la crisis que enfrenta a nivel nacional, ganó cinco de los siete distritos federales que se jugaron en 2021 y se llevó la mayoría de las alcaldías del estado (25 de 38).

También, está el asunto de la candidatura del morenista **Armando Guadiana**, quien se ha visto comprometida debido a la división del partido **Morena** en la entidad, derivada del rompimiento con el ex subsecretario de

Seguridad y Protección Ciudadana, **Ricardo Mejía Berdeja**. Por su parte, encuestas como la **De la Heras Demotecnia**, colocan al candidato de la alianza PAN-PRI-PRD, **Manolo Jiménez Salinas**, como el contendiente más fuerte del estado norteño.

Mientras tanto, en el **Estado de México** la carrera por la gubernatura, protagonizada por **Alejandra del Moral** de la alianza "Va por México" y **Delfina Gómez de Morena**, tiene otros matices, ya que las candidatas que se disputarán el voto de 12.5 millones de ciudadanos, están más cerca una de la otra. Las encuestas colocan a la **morenista** como puntera de las preferencias, en aquella entidad los resultados no están tan claros, ya que la unión del PAN-PRI-PRD es una fuerza que no se debe subestimar.

Aunque **Gómez** cuenta con el respaldo del PT, el Verde y los gobiernos federal y de la **Ciudad de México**, aún no es un gane para ella, ya que la capacidad operativa "muy discreta" del gobernador **Del Mazo** para movilizar recursos y apoyo al PRI podría cambiar el panorama. Además, **Alejandra del Moral** aún puede sumar recursos luego de que se concretara el retiro de la contienda de **Movimiento Ciudadano**

y **Juan Zepeda**, quien apenas sumaba 5-6% y era lógico y entendible su retiro.

MCDONALD'S SE REESTRUCTURA; HABRÁ DESPIDOS

McDonald's cerrará temporalmente sus oficinas esta semana en **Estados Unidos**, en vísperas de informar a los empleados corporativos sobre los despidos realizados como parte de una reestructuración más amplia de la cadena de comida rápida, informó **The Wall Street Journal**.

Empleados estadounidenses y algunos internacionales fueron informados la semana pasada vía correo electrónico que deberán trabajar desde su casa de lunes a miércoles y cancelar sus reuniones en persona con proveedores y otros en su sede en **Chicago**. La empresa se negó a adelantar la cantidad de empleados despididos, aunque se espera que en el transcurso de la semana se informe sobre los alcances de la reestructura.